

神戸総合医療専門学校・松江総合医療専門学校

医療法人社団 慈恵会 新須磨病院 理事長・院長／神戸総合医療専門学校 理事長

学校法人 澤田学園 松江総合医療専門学校 理事長 澤田 勝寛



令和5年9月1日 Doctor's Attention

2023年、慈恵会グループでは、2つの専門学校、神戸総合医療専門学校が設立50周年、松江総合医療専門学校が設立25周年と、節目の年を迎えることになりました。現在の状況なのでしょう。グループ代表の澤田勝寛理事長にお話を伺いました。

両校の周年、おめでとうございます。改めて経緯などを教えていただけますか。

神戸総合医療専門学校は、1973年に設立しました。放射線技師不足と看護師不足を解消するために、私の父である先代理事長が摩耶埠頭の摩耶業務センタービルの3階・4階に設立した神戸放射線技師専門学校が始まりです。その後土地開発された須磨区に移転して、今に至ります。学科は変遷ましたが、現在は診療放射線科、理学療法科、作業療法科、言語聴覚学科、視能訓練士科、臨床工学専攻科、歯科衛生士科、臨床工学士科、歯科衛生士科の進学コースは需要があり、看護学科の進学コースは需要が再開しました。

両校の周年、おめでとうございます。改めて経緯などを教えていただけますか。

**学生の募集には
対面で校長先生や
進路指導の先生、
生徒たちに
説明することが大事**

両校の周年、おめでとうございます。改めて経緯などを教えていただけますか。

は、隠岐島文化会館で出前オープンキャンパスも開催したところ、25名の高校生が参加してくれました。

いつもよく学生に言っていることは「医療は本当にいい仕事」です。私は年に2回、春と秋に地元の学校訪問をしてきました。新型コロナ感染が広まつてから3年くらいできていなかつたところ、少し高校まで、看護学科の進学コースは需要がありました。そこで今春から高校訪問を再開しました。

**繰り返し伝えたい
「医療は本当にいい仕事」**

この6月には、隠岐島文化会館で出前オープンキャンパスも開催したところ、25名の高校生が参加してくれました。

は、常にメッセージを発信することができて、学生だけではなく、オーブンキャンパスに来てくれた高校生や、先生方に、月1回、メッセージや学校のニュースを伝える「かわら版」を送らせてもらっています。



神戸総合医療専門学校



松江総合医療専門学校

人口減が進む松江市のような地方都市の地方創生のためには、医療・介護・教育をまちづくりの中心にするのがいいのではと思っています。

**健康とまちづくり
地方創生は
ファーブルに学ぶ？**

松江総合医療専門学校と松江栄養調理製菓専門学校との合同イベント「医食同源フェスティバル」を8月21日、松江駅前の松江テルサで開催しました。

理学療法士、作業療法士、看護師、栄養士、調理師、製菓衛生師が、各々ブースを設けて、実際の現場でどのような活動を果たしているかを、一般市民の方に見ていただきました。またシミュレーター人形を使つた「チーム医療の実際」というデモンストレーションを行い、私は医師の役を演じました。上定松江市長や松江市市会議員の方々もお見えになり、大盛況のイベントとなりました。（新須磨病院院内報ひとり新聞「年輪」8月21日号より）



「年輪」8月21日号より

**◆医食同源
フェスティバル（in 松江）**

◆医療法人社団 慈恵会

神戸総合医療専門学校

兵庫県神戸市須磨区友が丘7-1-21

◆学校法人 澤田学園

松江総合医療専門学校

島根県松江市上大野町2081-4